

Medienmitteilung zum Grossratsgeschäft Verpflichtungskredit Gymnasium Hofwil

## **BDP unterstützt Hofwil, will aber vorab Klarheit bei Investitionen**

Bildung ist der wichtigste Rohstoff unseres Landes. Unter diesem Leitmotto unterstützt die BDP-Fraktion im Grossen Rat im Grundsatz den Verpflichtungskredit für das Gymnasium Hofwil, der in der kommenden Juni-Session beraten wird.

Angesichts der drohenden Finanzierungslücke bei den zahlreichen Projekten des Kantons Bern erklärt sich die BDP-Fraktion aber mit dem Rückweisungsantrag der Baukommission einverstanden, wonach der Regierungsrat zuerst eine Priorisierung der Investitionen vornehmen muss. Diese beurteilt die BDP-Fraktion als zwingend notwendig, um den wichtigen Investitionen angemessen begegnen zu können. Die BDP-Fraktion erwartet ein zügiges Vorgehen, damit das Geschäft Hofwil zeitnah wieder dem Grossen Rat vorgelegt werden kann.

Auskunft:

Jan Gnägi, Präsident BDP Kanton Bern / Grossrat 079 299 37 77